

Plata para cubano Armenteros en Grand Prix de Dusseldorf



El cubano José Armenteros con plata en la división de 100 kg alcanzó el mejor resultado por Cuba al concluir el Grand Prix de judo en Dusseldorf, Alemania.

El cienfueguero cayó en la final por Ippon ante el alemán Dimitri Peters, cuando ganaba por Yuko a 2:56 minutos de pelea en la Mitsubishi Electric Halle.

Armenteros sumó importantes 180 puntos para mantenerse en buena posición en el ranking clasificatorio para los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016.

En su camino el antillano antes venció por Yuko al británico Benjamin Fletcher, por Ippon al húngaro Miklos Cirjenics (su victimario aquí en febrero pasado), por Yuko al sueco Martin Pacek y en semifinales por esa misma vía al portugués Jorge Fonseca.

Los bronce del peso correspondieron al ruso Adlan Bisultanov y al iraní Javad Mahjoub.

Otra buena actuación por el masculino tuvo Alex García en más de 100 kg al ganar la pool A y finalmente ubicarse quinto.

Por el pase al oro cayó contra el egipcio Islam El Shehaby y en la repesca por el tercer lugar con el húngaro Barna Bor, en ambos casos por Wazari.

El ucraniano Iakiv Khammo se erigió con el oro, El Shehaby con la plata, y el otro bronce lo obtuvo el sudcoreano Sung-Min Kim.

En el caso del femenino este domingo solo compitió Yalennis Castillo en 78 kg, quien no salió al tatami en su segunda presentación, según anotación en la página web oficial, contra la francesa Audrey Tcheumeo, titular del orbe en Chelíabinsk 2014 y París 2011, y en este torneo.

Cuba también con el bronce el primer día de Dayaris Mestre en 48 kg se ubicó en el lugar 13, en un medallero dominado por Japón (3-1-0), Sudcorea (3-0-5), Alemania (1-2-2), Eslovenia (1-0-1) y Suecia, Brasil, Austria, Ucrania y Bélgica (1-0-0).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/84845-plata-para-cubano-armenteros-en-grand-prix-de-dusseldorf>



Radio Habana Cuba